



FIAT 500 ABARTH Introduction

Chrysler Canada : La Fiat® 500 Abarth 2012 est dévoilée au Canada au Salon de l'auto de Montréal 2012

Montréal (Québec), le 12 janvier 2012 - Fidèle au slogan « petite mais redoutable » créé par Karl Abarth dans les années 1960, la nouvelle Fiat® 500 Abarth 2012 arrive en Amérique du Nord armée du palmarès de compétition qui en a fait un tel succès sur les routes et les pistes de course d'Europe, un succès que l'on doit à ses performances de haut niveau, son style audacieux et fonctionnel, son remarquable rapport poids/puissance et l'exclusivité qui découle d'une production limitée.

« Comme suite au lancement très réussi au Canada de la Fiat 500 en 2011, nous sommes ravis de présenter la toute nouvelle Fiat 500 Abarth 2012 au Salon de l'auto de Montréal », déclare Ed Broadbear, vice-président au marketing de Chrysler Canada Inc. « La Fiat 500 Abarth qui fait renaître la tradition légendaire acquise par la marque en compétition propose aux fervents de conduite sportive une voiture italienne hautes performances qui convient merveilleusement à la vie de tous les jours, le tout à un prix abordable. »

Basée sur l'attachante nouvelle Fiat 500 2012 (Cinquecento), la nouvelle Fiat 500 Abarth propose aux amateurs de compétition et aux puristes de la conduite automobile l'ultime petite voiture hautes performances assortie du pedigree d'une exclusive voiture italienne exotique.

Animée par le tout nouveau moteur MultiAir® Turbo de 1,4 litre et dotée d'une suspension, de freins et d'un design compétition signés Abarth ainsi que d'équipements technologiques que l'on ne trouve généralement pas dans une petite voiture, la Fiat 500 Abarth 2012 apporte la légendaire tradition de performance de la marque Abarth en Amérique du Nord.

La tradition du « sorcier Abarth » produit encore des résultats extraordinaires

À la fin des années 1950, Karl Abarth était arrivé à la conclusion qu'il était possible de créer des voitures de course aux performances remarquables à partir de petites voitures légères issues de la grande série, des voitures comme l'originale Cinquecento (500). Cette tradition de voitures prêtes à rouler sur piste se poursuit avec la transformation de la Fiat 500 Sport 2012 qui devient la Fiat 500 Abarth hautes performances.

Toujours fidèle aux principes mis en œuvre par Abarth, la nouvelle Fiat 500 Abarth s'inscrit dans la tradition compétition de la marque avec les caractéristiques suivantes :

Performante - tous les jours

- Moteur livrant une puissance élevée au litre de cylindrée dans une petite voiture de classe mondiale dotée des compétences nécessaires pour la piste, de la qualité, du rendement et du raffinement voulus.



FIAT 500 ABARTH Introduction

Compétitive

- Performances remarquables, fiabilité et durabilité éprouvées sur piste.

Agressive

- Design fonctionnel mais audacieux, module du groupe motopropulseur (PCM) et système d'échappement hautes performances et au son menaçant réglés par Abarth.

Abordable

- Groupe motopropulseur et châssis évolués autrefois réservés aux voitures hautes performances à prix élevés.

L'héritage de la course

- Plus de 60 d'expérience et de succès dans la préparation de voitures hautes performances et en compétition, y compris l'actuelle série de courses internationales.

•••

Renseignements et nouvelles au sujet de Chrysler Canada Inc.: <http://www.media.chrysler.com/canada>.